



Pièces	5 Pièces
Superficie	317 m²
Référence	HR2643
Prix	2 800 000 €

Roquebrune-Cap-Martin Maison à vendre (06190)

Dans le village médiéval de Roquebrune, au calme bénéficiant d'une vue imprenable sur le village et la côte jusqu'à Monaco, une villa d'exception contemporaine dans des jardins paysagés. La propriété est répartie sur quatre niveaux et se compose d'un séjour et d'une salle à manger avec cuisine ouverte sur une terrasse avec vue mer et une cour ombragée à côté de la cuisine, de 4 chambres dont 2 avec un mezzanine, de deux salles de bains et de toilette d'invités. La propriété dispose d'un parking pour 3 véhicules. A 15 minutes de Monaco, Roquebrune Vieux Village est une destination touristique ...

In the medieval village of Roquebrune, calm benefitting from stunning views of the village and the coast to Monaco, an exceptional, architect designed contemporary villa in landscaped gardens. The property is stepped over four levels and is comprised of a living and dining area with kitchen open on to a terrace with sea view and a shaded courtyard off the kitchen, 4 bedrooms (two with mezzanines), 3 bathrooms and 1 guest toilette. The property has parking for 3 vehicles. Just 15 minutes from Monaco. Roquebrune Vieux Village is an attractive tourist destination, utterly charming and quiet ...

HERMITAGE RIVIERA

20 Boulevard Marinioni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

